

# Lutte de classe

## **Madame Royal : pas touche à notre dignité, ce n'est pas la vôtre !**

Lundi sur TF1 au cours de l'émission « J'ai une question à vous poser », Royal s'est dite convaincue d'être « *la seule à pouvoir réaliser le profond changement dont la France a besoin* ». Changement pour qui ?

Pas pour les 10 millions environ de travailleurs pauvres que compte ce pays, le Smic n'atteindra 1 500 euros bruts que dans « *cinq ans* » car il faut « *être réaliste* », le réalisme pour Royal consiste à favoriser avant tout les profits des patrons. Votez Royal ? Votez pour la misère !

Concernant les jeunes qui entrent sur le marché du travail, il faut qu'ils soient « *correctement rémunérés* » a-t-elle lancé, car pour elle les salaires de misère actuels qu'elle compte maintenir au moins pendant dix ans pour arriver peut-être à un Smic net de 1 500 euros sont « *correctes* ». Votez Royal ? Votez pour la misère !

En matière de santé, elle a prôné « *des états généraux* », autrement dit le remake du Haut-conseil et autres comités qui sont tous des organes de collaboration de classes associant les représentants des travailleurs aux décisions du gouvernement. Votez Royal ? Boycott !

Par contre, elle se pose ouvertement en candidate des intérêts du capitalisme « *la présidente de la France qui entreprend, qui réhabilite l'esprit d'entreprise* », la France a « *un potentiel considérable dans la capacité d'entreprendre* » précisant qu'elle continuerait généreusement de verser des milliards d'euros aux patrons. On ne peut pas être généreux avec tout le monde! En un mot : Vive le Medef et le capitalisme ! Votez Royal ?

Comme il n'est pas possible de contenter tout le monde, elle s'en est prise aux chômeurs récusant « *une société de l'assistanat* ». Et d'en rajouter « *C'est du donnant-donnant* », a-t-elle dit en soulignant qu'il fallait être « *juste et en même temps exigeant* » avec les demandeurs d'emploi. « *La dignité, ce n'est pas d'être assisté* » a-t-elle affirmé, reprenant exactement les propos de Sarkozy. Quel cynisme !

Vous savez madame Royal ce qu'ils vous disent les chômeurs, que ce n'est certainement pas avec une candidate aux ordres du capitalisme que leur dignité sera préservée. Leur dignité leur dicte de résister et de rejeter votre programme infâme. Le chômage pour ceux qui l'ont vécu comme moi à de nombreuses reprises, vous savez ce que c'est : une humiliation quotidienne insupportable.

Madame Royal votre « *profond changement dont la France a besoin* » nous l'avons connu au cours des nombreuses années où vous étiez ministres, à quatre reprises, il nous a conduit à la situation dramatique que vivent quotidiennement des dizaines de millions de travailleurs avec leurs familles, nous n'en voulons pas, pas plus que nous ne voulons de Sarkozy, le dauphin de Le Pen.

Dés à présent, c'est classe contre classe qu'il faut se dresser pour en finir avec la misère, le chômage et la précarité.

**A bas la constitution et les institutions de la Ve république au service du capitalisme !**

**Pour un gouvernement ouvrier issu de la mobilisation révolutionnaire du prolétariat !**